



10月 おひさまつうしん



令和7年10月1日（水）

尚徳福祉会 井荻保育園

暑さが一段落して、園庭で遊べる機会が増えてきました。走ることが大好きな子どもたち、早速氷才ニを始めます。かけっこ用のラインが引いてあると、「ヨーイどん!!」と言いながら友だちと一緒に駆け抜ける楽しさも味わっています。今月は、そんな子どもたちが待ちに待った運動会が開かれます。走ったり踊りに取り組んだりしつつ、共通の目的に向かって頑張る力と達成感が味わえるよう、心がけていきたいと思います。

「力を合わせてがんばろう」楽しみだね 運動会！！

運動会に向けての活動を楽しんでいます。当日着用するTシャツを染めたり、クラスの旗を作ったりといった制作活動。リレーやエイサーなどの練習。お家の方にカッコいい姿を見てもらいたいと張り切って取り組んでいます。さらに、たいよう組さんは運動会での係・役割もあるのです。幼児クラスの代表として ①始まりの言葉と終わりの言葉 ②準備運動でのお手本演技 ③にじとかぜ組さんのかけっこ中のゴールテープ持ちなどです。子どもたちも自分の係に誇りを持ち、リハーサルでは堂々と係の仕事に取り組んでくれています。保育園生活ラストの運動会。本番では緊張で固まってしまったり、間違えてしまうこともあるかもしれません。子どもたちには「間違えても大丈夫。最後までやり抜くことが大事！」と伝えています。温かい眼差しで子どもたちの集大成を見ていただければと思います。素晴らしい思い出が出来るよう頑張っていきます!!

クラスTシャツ作り

今年は個性を活かしたタイダイ染めを行いました！模様は太陽のような渦巻き模様で統一し、色は自分たちの好きな色を3色選んで染めました！渦巻きを作るのは少し苦戦していましたが、染める作業を楽しんでいた子どもたち。輪ゴムを取り広げると、綺麗な色合いに「わあ～！！」と歓声が上がっていました。みんな着るのが待ち遠しいようです。運動会や遠足で着用していきたいと思います。



今月のねらい

- 友だちと刺激し協力し合いながら共通の目的に向かって活動し、達成する喜びを味わう。
- 身近な秋の自然に触れ、感動したりイメージを膨らませて表現を楽しんだりする。

今年はおばけやしきは行わずに、ハロウインイベントを考え中です。（今は運動会に集中してもらいたいので子どもたちには具体的に話していませんが（笑）みんなで衣装を作って仮装してお散歩行けたらいいなと思っています。お楽しみにー！

